

2023 年度日本文化理解促進イベント～江戸風鈴制作体験～

宝塚大学留学生センター

この度、宝塚大学留学生センター主催の日本文化理解促進のためのイベント「江戸風鈴制作体験」が、6月10日に行われました。当日は留学生チューター2名と留学生チューター利用留学生7名、あわせて9名の学生が集まり、篠原風鈴本舗で江戸風鈴制作に挑戦しました。

今回は、ガラスを吹いてふくらますガラス吹きから自分で吹いたガラスの風鈴に絵を描くまでの体験をしました。

まずガラス吹きの一連の流れを見学させていただきました。職人さんによって素早く形ができていく様子は一見簡単そうに見えますが、実際に一人で学生が挑戦してみると、棒を回転させながら息を送り続けるということができず、うまくふくらますことができません。何年間も修行をしないとうまくできないため、ガラス吹きは職人さんにお手伝いいただいて体験しました。ガラスを冷ましている間に、風鈴の絵付けについて説明を受けます。内側に絵を描くため、数字や文字は反転して描く必要があること等注意点の説明を受けたのち、参加者それぞれが思い思いの絵を描いていました。

絵付け中は参加者全員が夢中になって絵を描いており体験教室はとても静かでした。体験時間ギリギリまでこだわりぬいて完成した江戸風鈴。糸付けをしていただき、箱に入れるまでそれぞれの音のちがいを楽しんでいました。学生が制作した風鈴を見て「テキスタイルやグラフィック等を勉強されているだけありとても素晴らしい風鈴だ。」と職人さんからもお褒めの言葉をいただきました。



楊冉さん提供イラスト



学生提供イラスト



ガラス吹き体験中の様子



学生提供画像

絵付け体験の様子





学生提供画像



詹瑾尚さん提供画像



学生提供画像



学生提供画像



学生提供画像



丸子王（学生）提供画像